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Дипломная работа: 58 с., 22 рис., 20 табл., 51 источник. 

 

ФИНАНСОВЫЕ РЕСУРСЫ, ФИНАНСЫ, СОБСТВЕННЫЕ СРЕДСТВА, 

ЗАЕМНЫЕ И ПРИВЛЕЧЕННЫЕ СРЕДСТВА, ИСТОЧНИКИ 

ФИНАНСИРОВАНИЯ, ВЫРУЧКА ОТ РЕАЛИЗАЦИИ, ПРИБЫЛЬ, 

НЕРАСПРЕДЕЛЕННАЯ ПРИБЫЛЬ. 

 

Объект исследования: ООО «Галерея дизайна».  

Предмет исследования: финансовые ресурсы организации.  

Цель работы: провести анализ и разработать направления повышения 

эффективности формирования и использования финансовых ресурсов 

ООО «Галерея дизайна».  

Методы исследования: вертикального и горизонтального анализа, 

обобщения и синтеза, классификации, группировки и сравнения. 

Полученные результаты и их новизна: изучены теоретические аспекты 

формирования и использования финансовых ресурсов организации, 

проанализировано формирование и использование финансовых ресурсов 

ООО «Галерея дизайна», предложены пути повышения эффективности 

формирования и использования финансовых ресурсов ООО «Галерея 

дизайна». 

Область возможного практического применения: финансово-

хозяйственная деятельность организации в части управления формированием 

и использованием финансовых ресурсов. 

 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого 

процесса, а все заимствованные из литературных и других источников 

теоретические, методологические и методические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 

 



Work: 58 pages, 22 figures, 20 tables, 51 sources.  

 

FINANCIAL RESOURCES, FINANCE, EQUITY, BORROWED AND 

BORROWED FUNDS, SOURCES OF FINANCING, REVENUE FROM SALES, 

PROFIT, RETAINED PROFIT 

 

Object of study: Design Gallery LLC. 

Subject of study: the financial resources of the organization. 

The purpose of the work: to analyze and develop ways to improve the efficiency 

of the formation and use of financial resources of Design Gallery LLC. 

Research methods: vertical and horizontal analysis, generalization and synthesis, 

classification, grouping and comparison. 

The results obtained and their novelty: the theoretical aspects of the formation 

and use of financial resources of the organization were studied, the formation and 

use of financial resources of Design Gallery LLC were analyzed, ways to increase 

the efficiency of the formation and use of financial resources of Design Gallery 

LLC were proposed.  

Area of possible practical application: financial and economic activities of the 

organization in terms of managing the formation and use of financial resources.  

 

The author confirms that the calculation and analytical material presented in it 

correctly and objectively reflects the state of the research process, and all 

theoretical, methodological and methodological positions and concepts borrowed 

from literature and other sources are accompanied by references to their authors. 
 

 

 

 


